



学校だより

けやき

十和田市立北園小学校

6月号(446号)

令和7年5月28日発行

文責：教頭(山形)

電話：23-4361



“以心伝心 チームワークで 限界突破!”

運動会スローガン

校長 江渡 俊晴

5月31日(土)に“北園小学校運動会”が行われます。これに向け、4年生以上の各学級で話し合った内容をもとに、代表委員会で今年度の運動会のスローガンが決定しました。「同じチームのメンバーとの気持ちのつながりを大切に、チームワークで競技や困難を乗り越えていきたい」「みんなが全力をだしきって(限界突破して)最高の運動会にしたい」という意味が込められています。気持ちが伝わる、とてもすばらしいスローガンだと思います。そこで、5月の太陽っ子集会では、低学年にも分かりやすくなるように、私の思いも込めながら、次のような話をしました。

「校長先生は、1・2年生にも分かりやすく言うと、



“以心伝心”(いしんでんしん)	→ 「心をひとつにして」
“チームワークで”	→ 「みんなと力を合わせて」
“限界突破”(げんかいとっぱ)	→ 「力のかぎり さいごまでがんばる」

という意味になると思うよ。友達の中には、運動がちょっと“苦手”な子もいるよね。そこで、“心をひとつにしてみんなと力を合わせる”ために、とってもいい方法を教えます。それは、遅くても、うまくできなくても、がんばっていることをみんなで見とめてあげることが大事です。「大丈夫、がんばれ、すごいよ、いいぞ、気にするな…」など、お互いに思いやりのある言葉をかけ合うと、「さいごまで、がんばれそうだな」という気持ちになるよね。やさしい言葉で声をかけ合い、みんなでもりあげて、是非スローガンを達成してください。**みんなでみんなが楽しい運動会**にしましょう。」

また、運動会当日は、次の3つのことを頑張るよう、お話ししたいと思っています。

- ① 一生懸命、競技(走ったりおどったり)すること
- ② 一生懸命、仲間を応援すること
- ③ 一生懸命、係の仕事をする

この3つの“一生懸命”を頑張るって、今年の運動会が、太陽っ子全員の大きな“成長”につながることを期待しています。



<5月の“ひとこま”>



教育実習生との給食



朝のあいさつ運動



きれいに咲いたツツジ



朝の玄関そうじ

P T A 環境奉仕作業

～たくさんの御協力に感謝です！～



講堂もピカピカに清掃（上）。6学年は大量のアルミ缶を回収袋に詰めました（右）。

24日（土）環境奉仕作業が行われました。

早朝7:30からの作業にもかかわらず、80人以上の保護者の方が集まってくださいました。

敷地内の砂利敷きや校内のトイレ清掃、講堂の清掃など、普段子供たちと職員だけでは対応できない場所を清掃・整備していただきました。作業をしながら会話も弾み、教員と保護者、保護者同士の親睦も深まっていた様子でした。



租税教室～税金は何のため？～

教育実習～夢を叶えよう太陽っ子～



上十三法人会の方々を講師としてお迎えし、6年生を対象に租税教室を行いました。（写真は1億円のレプリカ

をもって驚く子供たち。）税金の種類や税金の使い道を学び、社会で共に生活する上で、税金が重要であることに気付いていました。



養護教諭を目指している本校卒業生の諏訪さん。先日無事に実習期間を終え、大学に戻りました。実習中は各種検診の補助や歯磨き指導を行いました。夢に向かって努力している先輩の姿は、太陽っ子の刺激にもなっていたようです。

お知らせ & お願い

【運動会について】

- ★運動会当日、8～13時までは、安全確保のため自家用車の**進入・駐停車を禁止**としております。徒歩でお越しになるか、近隣の駐車場を御利用ください。
- ★実施の可否は、6時30分までに**eメッセージ**でお知らせします。（実施の場合は、6時30分に煙火を打ち上げます。）
- ★P T Aの広報担当以外は競技場に入れません。**撮影は、ロープの外側から**お願いいたします。

【その他】

- ★A B Aの番組「みらい☆ルーキー」で、本校の教員が取り上げられることになりました。**放送予定は6月7日（土）16時25分**です。（YouTubeでも配信されます。）



T Vの撮影スタッフが1年1組の教室に。先生も子供たちも少し緊張済み。

運動会が終わった次の週は、全校「ふれあい週間」として、担任が太陽っ子一人一人と面談を行います。保護者の皆様も、学校に相談等ございましたら、教頭（23-4361）まで御連絡ください。内容によって、相談員やスクールカウンセラーとも面談が可能です。